

24Jam

Patroli Lautan Biru KRYD Polsek Warungkondang Antisipasi C3 dan Gank Motor

Cianjur - CIANJUR.24JAM.CO.ID

Jul 27, 2024 - 21:56



Polres Cianjur polda Jabar - Untuk meningkatkan keamanan dan kenyamanan masyarakat, Polsek Warungkondang melaksanakan kegiatan "Patroli Lautan Biru

KRYD dan Dialogis" pada Sabtu (27/07/2024). Kegiatan ini bertujuan untuk mengantisipasi tindak kejahatan C3 (Curas, Curat, Curanmor) serta gang motor yang meresahkan warga.

Patroli ini dipimpin oleh Iptu Suhendra, SH, didampingi oleh Aiptu H. Jakaria, SH, Aiptu Oce H, SH, dan Bripta Cristian Y, SH. Mereka melakukan pemantauan di sejumlah titik rawan dan berdialog dengan masyarakat untuk menyerap aspirasi serta keluhan terkait keamanan lingkungan.

Kapolsek Warungkondang, Kompol Usep Nurdin, SIP, MM, CHRA, menjelaskan bahwa kegiatan ini merupakan upaya preventif yang dilakukan secara rutin. "Kami berkomitmen untuk terus menjaga kondusifitas wilayah hukum Polsek Warungkondang, sehingga masyarakat dapat menjalani aktivitas sehari-hari dengan aman dan nyaman," ujar Kapolsek.

Kapolres Cianjur, AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H., melalui Kapolsek Warungkondang, juga menekankan pentingnya peran serta masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan. "Sinergi antara polisi dan masyarakat sangat penting untuk mencegah tindak kejahatan. Kami mengajak warga untuk selalu waspada dan segera melaporkan jika menemukan hal-hal mencurigakan," pesan Kapolres.

Kompol Usep Nurdin, SIP, MM, CHRA (Kapolsek Warungkondang) mengatakan, "Patroli Lautan Biru KRYD ini adalah salah satu bentuk upaya preventif kami untuk mengurangi angka kejahatan di wilayah Warungkondang. Dengan berpatroli dan berdialog langsung dengan warga, kami berharap dapat menciptakan rasa aman dan nyaman di tengah masyarakat."

AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H. (Kapolres Cianjur) melalui Kapolsek Warungkondang menambahkan, "Kami berterima kasih atas dukungan masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan. Kerja sama ini sangat penting dalam menciptakan situasi yang kondusif dan aman bagi semua warga Cianjur."

Dengan adanya patroli ini, diharapkan dapat meminimalisir potensi kejahatan dan menciptakan lingkungan yang lebih aman di wilayah hukum Polsek Warungkondang.